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 まとまった雪が降った１月でした。子どもたちの登下校を心配しましたが、わが町防犯

隊の皆様、保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、無事登校することができていました。

ありがとうございました。真っ白になった運動場では、元気に雪遊びを楽しむ子どもたち

の姿を見ることができました。 

 ６年生の教室には、卒業までのカウントダウンカレンダーが登場しました。どの学年も、

大きな一歩を踏み出す準備が始まっています。一人ひとりが「なりたい自分」の姿をイメ

ージして毎日を過ごしています。ご家庭での応援もよろしくお願いします。 

 

【授業参観】１月２６日（金） 

雪のため駐車場が確保できませんでしたが、多くの保護者の方が参観してくださいました。 

学習の様子、１年間の成長を見ていただけましたでしょうか。授業参観後の学級懇談会では、ご

家庭での様子を交流いただいたり、次の学年へ向けて担任からお話させていただいたりすること

ができました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご覧いただいた授業の中には、学習用端末を活用しているも

のもありました。学校での活用方法を紹介します。学年や教

科、内容によって使い方を考えています。 

  ・学習に必要な情報を集める（調べる） 

  ・必要な情報を写真に撮って保存する 

  ・自分の考えをまとめる（発表用の原稿 等） 

  ・算数の図形問題に取り組む（図形の移動 等） 

  ・発表資料を作成する（大型モニターに映す） 

  ・学習記録を残す 

  ・ローマ字入力の練習      等 



「学校評価（最終）」について    ＊アンケートへのご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎肯定的な回答が増えた項目 

  ・めあてを解決するために、自分で考えて取り組んでいる。（児童 95.2％） 

  ・家の人とメディアルールを決めて守っている。（児童 87.5％） 

  ・よりよくなろうと学校で立てた自分の目標に取り組んでいることを知っている。（保護者 90.1％） 

◆肯定的な回答が減少した項目 

  ・家庭では、お子さんとメディアルールを決めて、守るようにしている。（保護者 59.9％） 

 

＊授業に関する項目は、どの学年も肯定的回答が多くなっています。特に、上記の項目については、中間

アンケートよりも肯定的回答が増えており、主体的に学びに向かおうとする意識の高まりを感じます。 

＊「お子さんの立てた目標に取り組んでいることを知っている」に関しては、授業参観や運動会、持久走

の会など、活動の様子を見ていただく機会を多く設定できたこともこの結果につながったのではないか

と考えています。併せて、「家庭ではお子さんとコミュニケーションを取り、良い所をほめるようにし

ている」という項目についても、1学期同様、肯定的回答が非常に多くなっており、家庭で学校のこと

を話す時間を大切にしていただいていることが分かります。本当にありがとうございます。 

＊「メディアのルール」に関しては、児童と保護者の捉えに大きな開きがありました。（児童 87.5% 保護

者 59.9%）昨年の夏は暑い日が続き、外に出られずメディアの時間が多くなり、そこからの切り替えが

難しかった家庭も多いのではないかと思われます。６月に行った情報モラルの学習や「ホッとネット大

作戦」の冊子の活用など、学んだことを生活の中で実践していくために、継続した声掛けや取組が必要

であったと考えています。家庭との連携で取り組めることを検討していきます。 

 

貴重なご意見ありがとうございました。 

◇「学校のアンケートなどの取組で、自分で時間を気にかけて見れるようになった。」「勉強も去年に比べ

ると自ら取り組んでいる。」「クラスがよりよくなるように自分なりに考えて意見が言えるようになって

いる。」  ➣自分が、クラスが、学校がよりよくなるようにがんばる月津っ子の様子をお知らせいた 

   だき、ありがとうございます。これからも、成長を見守っていきたいと思います。 

◇「持久走について」 

  ➣今年度より運動場を走る時間走に変更しました。「自分自身の記録を伸ばすことに向き合えていて

良かった。」「昨年度までの方法が良かった。」どちらのご意見もいただいていますが、体育の時間

に自分の記録と向き合え、安全も確保できる運動場での方法を次年度も継続します。 

◇「学習用端末について」 

  ➣「毎週の持ち帰りが重い。」「学習の効果は？」というご意見をいただいています。学習でどのよう

に活用しているのか、そしてどのような効果がでているのかを、保護者の皆様にお知らせしていけ

るようにしていきます。端末の持ち帰り日は、他の荷物を減らすようにしています。 

◇「あいさつについて」 ➣玄関で聞こえる元気なあいさつの声が、家庭、地域にも広がるよう皆様から

の声掛けもぜひお願いします。 

◇「家庭への連絡について」  

  ➣学校と家庭が連携してお子さんの成長を見ていけるよう、学校からも連絡させていただくことがあ

ります。ご家庭で心配なことなどありましたら、ぜひ学校までお知らせください。 

＊１月２６日、学校関係者評価委員会において、結果を報告しご助言をいただきました。 


